

GROUPE JPL FORMATION – CNFDI

Pionnier de la formation à distance depuis 32 ans

Précurseur dans l'enseignement à distance, le groupe JPL a été fondé en 1992 avec la vision de rendre accessible la formation à tous. Devenu aujourd'hui une référence incontournable, l'entreprise a su évoluer avec les nouveaux outils numériques et continue son développement. Rencontre avec Coryne Sultan, co-dirigeante du groupe JPL Formation.



Coryne SULTAN,
Cofondatrice et Directrice Générale
du Groupe JPL

actuellement notre catalogue de certifications inscrites au RNCP et éligibles au CPF.

Quelles sont les grandes étapes de votre développement ?

Jean-Pierre Lehnisch, mon père (voir encadré), a été l'un des précurseurs de l'enseignement à distance en France. Ensemble, nous avons créé, en 1992, le CNFDI qui constitue aujourd'hui la locomotive des trois autres organismes de formation spécialisés que nous avons développés progressivement : Cours Animalia en 2011, pour les métiers animaliers, Koréva Formation, en 2014, pour le coaching, le bien-être, la mode et la beauté et, en 2021, Immo-Déco Formations pour l'immobilier et la décoration. Nous avons également lancé des Bachelors et nous développons

Quelle est votre méthode pédagogique ?

Notre mode d'apprentissage repose sur un mix-pédagogique combinant la formation à distance et la mise en pratique : si notre pilier numéro 1 est l'enseignement à distance avec, à ce jour, un catalogue de plus de 250 formations, nous proposons aussi des ateliers pratiques en présentiel dans nos locaux en région parisienne. Chaque semaine, nous recevons entre 80 et 100 élèves sur place répartis sur une dizaine de salles dédiées. A cela, nous avons ajouté la possibilité de faire des stages en milieu professionnel grâce à des conventions de stage que nous délivrons. Nous avons également un planning de conférences en ligne, gratuites et ouvertes à tous.

Qui sont vos clients ? Quels sont leurs besoins ?

Les objectifs de l'enseignement à distance peuvent être variés : montée en compétences, reconversion professionnelle, VAE, ou la volonté de revenir vers une activité qui a du sens. Nous travaillons aussi bien avec les particuliers qu'avec les entreprises de toutes tailles et secteurs qui, ces dernières années, sont encouragées par l'État à former leur personnel. À travers notre département, le CNFDI Entreprise, entièrement dédié au Business to Business (BtoB), nous proposons aux entreprises des formations entièrement sur mesure et personnalisées, adaptées à leurs besoins et objectifs.

TÉMOIGNAGE D'UNE RECONVERSION RÉUSSIE, PARMIS TANT D'AUTRES

« Après une carrière de 30 ans dans le management commercial, j'ai souhaité me réorienter professionnellement pour me concentrer sur l'humain. C'est pourquoi j'ai choisi de faire une formation de coaching en développement personnel avec le CNFDI. Cette formation s'est très bien passée, j'y ai trouvé des modules intéressants, orientés aussi bien sur la psychologie que sur le monde de l'entreprise. L'équipe du CNFDI est à l'écoute, réactive, les professeurs sont bienveillants et compétents » - Laurence M. – Formation Coaching / Développement Personnel

Quelle est votre force ?

Nous sommes convaincus que la personnalisation et le travail de pré-positionnement sont capitaux pour réussir son parcours pédagogique. Nous avons aussi cette capacité à nous adapter aux nouvelles technologies sans oublier l'humain avec des référents pédagogiques pour répondre aux questions, réorienter et conseiller. Nos formateurs ont souvent une double casquette avec l'expertise métier, mais aussi la connaissance terrain. Nous fonctionnons depuis plus de 30 ans comme une grande famille avec un management bienveillant, stable et fidèle ce qui se traduit par une grande cohésion d'équipe. Ces valeurs de solidarité se manifestent aussi par notre engagement en tant que mécène auprès d'associations telles que Clowns Z'hôpitaux et le Village des Enfants Extraordinaires.

JPL COMME... JEAN-PIERRE LEHNISCH

Personnalité universitaire, précurseur de l'enseignement à distance en France, il est l'auteur en 1979 de la première thèse d'État sur "L'enseignement à distance, droit et pratique", ainsi que de nombreux ouvrages de référence. En 2022, il est nommé Chevalier des Palmes académiques au regard de sa carrière au service de l'éducation et de la formation.



Jean-Pierre LEHNISCH, Cofondateur
et Président Directeur Général du Groupe JPL

CHIFFRES CLÉS

- + 150 000 apprenants formés depuis 1992
- 250 formations dont des Bachelors et des certifications
- 4 organismes de formation certifiés Qualiopi
- + de 60 collaborateurs dédiés à l'accompagnement des apprenants
- Ouvert 12 mois sur 12



REPUBLICQUE FRANÇAISE

La certification qualité a été délivrée au titre des catégories d'action suivantes: **Actions de formation et Actions permettant de faire valider les acquis de l'expérience.**

www.cnfdi.com - www.cnfdi-entreprises.com - www.koreva-formation.com
www.cours-animalia.com - www.immo-deco-formations.com - www.jpl-formation.com

Paru Dans
Capital

12 SEPTEMBRE 2024

